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필리핀은 계속해서 성장 잠재력을 보여주고 있다                                        

September 16, 2024 | BUSINESS SNIPPETS - Marianne Go | The Philippine Star 

최근 ASEAN+3 거시경제연구소(AMRO)는 8월 27일부터 9월 6일까지 

진행된 필리핀 연례 협의 방문 중, 필리핀 경제가 올해 상반기에                   

강력한 국내 수요와 수출 회복에 힘입어 6%의 안정적인 성장세를            

유지했다고 언급했습니다. 

 

AMRO는 노동 시장이 강세를 유지해 국내 소비를 촉진했다고 관찰했습니다. 또한 2023년 이후              

물가 상승률이 국제 원자재 가격의 완화, 정부의 물가 억제 조치, 긴축적인 통화정책 덕분에                    

하락세를 이어가고 있다고 평가했습니다. 

 

AMRO는 현재의 정책 조합이 적절하다고 동의하면서도, 정책 완충제를 재구축하면서 경제 성장을 

지원하기 위해 추가적인 조정이 가능하다고 보았습니다. 

 

이번 예비 평가에는 AMRO의 수석 경제학자인 런차나 폰사판(Runchana Pongsaparn)이 이끄는               

팀이 참여했으며, AMRO의 국장 쿠칭 리(Kouqing Li)와 수석 경제학자 호이 코르(Hoe Ee Khor)도          

정책 회의에 참석했습니다. 또한 필리핀 재무부 차관 조벤 발보사(Joven Balbosa)와 필리핀 중앙은행 

부총재 프란시스코 다킬라(Francisco Dakila Jr.)와도 회동을 가졌습니다. 이번 논의는 필리핀이                   

직면한 위험과 도전 과제, 성장 모멘텀을 지속하기 위한 정책 방안, 물가 상승 기대를 고정하고                 

재정 완충을 회복하며 장기적인 구조적 문제를 해결하는 데 중점을 두었습니다. 

2023년 6%에서 2024년 3.3%로, 2025년에는 3.1%로 하락할 것으로 예상됩니다. 임금 인상이나 국내 식량 공급 충격과 같은 상방 위험이 여전히                  

존재하지만, 연료와 식품의 국제 가격 하락 및 수입 쌀에 대한 관세 인하로 인해 2024년 하반기에도 물가 상승률 둔화가 계속될 것으로 보입니다. 

 

대외적으로는, AMRO는 경상수지 적자가 줄어들고 순직접투자 유입이 증가했으며, 외채는 여전히 낮은 수준을 유지하고 있다고 언급했습니다.                     

필리핀 은행 시스템은 충분한 유동성, 견고한 수익성, 높은 자본 완충력을 바탕으로 탄탄하게 유지되고 있습니다. 2024년에는 재정 지출이                           

증가했음에도 불구하고 세수의 상당한 증가로 재정 상태가 계속 개선되었습니다. 

 

리스크와 취약성 

 

AMRO 팀은 단기적으로 필리핀의 성장 전망이 몇 가지 위험에 직면할 수 있다고 경고했습니다. 특히 식품 가격 상승으로 인한 높은 인플레이션은   

소비를 위축시킬 수 있습니다. 동시에 미국, 유럽, 중국 등 주요 무역 파트너의 급격한 경기 둔화가 경제에 도전 과제가 될 수 있습니다. 

 

지정학적 위험이 커지면서 글로벌 공급망 중단 가능성이 높아지고 세계 경제의 단절이 심화될 수 있습니다. 필리핀의 장기적인 성장 잠재력은                     

불충분한 인프라 투자, 기후 변화에 대한 취약성, 그리고 COVID-19 팬데믹으로 인한 장기적 상흔 효과로 제약받을 수 있습니다.  

[Cont. page 2]  
 

팀 리더인 폰사판 박사(Dr. Pongsaparn)에 따르면, "필리핀 경제는 2024년에 6.1%, 2025년에                       

6.3% 성장할 것으로 예상되며, 이는 정부 지출 증가, 외부 수요 상승 및 국내 수요 강화에 힘입은  

것입니다. 나머지 기간 동안 민간 소비는 강력한 노동 시장 조건, 낮은 인플레이션 및 견조한                        

해외 송금에 힘입어 더 빠르게 성장할 것으로 예상됩니다. 통화 정책 완화 사이클이 시작됨에 따라 민간 투자 심리가 개선될 것으로 기대됩니다."  

https://www.philstar.com/columns/136596
https://www.philstar.com/authors/1808334/marianne-go


Page 2 필리핀한인상공회의소뉴스 

AMRO 팀은 현재의 거시경제적 추세가 지속된다면 덜 제한적인 통화 정책을 채택할 여지가 있다고 보고 있습니다. 그러나 공급 측면의 위험이              

나타날 경우, 정부 전반적인 접근을 통해 인플레이션 압박에 대응해야 한다고 강조했습니다. 
 

AMRO 팀은 2024년과 2025년의 재정 정책이 중립적일 것으로 예상되며, 재정 적자의 지속적인 개선이 있을 것으로 보았습니다. 정부는 경제 성장을 

더 잘 지원하기 위해 중기 재정 통합 계획을 느린 속도로 이어갈 가능성이 있습니다. 그러나 조건이 허락한다면 재정 통합 속도를 가속화하는               

것이 신중할 것입니다. 
 

AMRO 팀은 중기적으로 재정 여력을 회복하는 것이 불확실성이 높은 상황에서 외부 충격에 대한 회복력을 높이는 데 중요하다고 덧붙였습니다.                  

금융 시스템과 관련하여, 필리핀 당국이 거시 건전성 도구의 보다 적극적인 활용을 고려하고, 금융 안정성을 보호하기 위한 제도적 틀을 강화하며,  

채권 및 레포 시장을 심화시키는 것이 권장된다고 말했습니다. 
 
구조적 문제와 관련하여, 정부는 노동 생산성을 높이기 위해 노동자 재교육과 기술 향상을 위한 조치를 시행해야 합니다. 또한 외국인 직접 투자를 

유치하고 기술 이전을 장려하기 위한 노력을 강화해야 합니다. 
 

더 나아가 필리핀의 경제 성장 잠재력을 높이기 위해 인프라 투자 확대, 디지털화 지속, 지속 가능한 경제 발전을 포함한 국가 경쟁력 강화에 대한  

종합적인 전략이 필수적이라고 팀은 결론지었습니다. 

Soruce: https://www.philstar.com/business/2024/09/16/2385471/philippines-continues-show-growth-potential 

필리핀은 계속해서 성장 잠재력을 보여주고 있다                                        

[Cont. from page 1] 

인천공항, NAIA의 국제 표준 격상에 기여할 것으로 기대                                                                        

September 15, 2024 | John Victor D. Ordoñez | BusinessWorld 

Passengers are seen at the departure 
lobby of the Ninoy Aquino                    
International Airport (NAIA)                
Terminal 3 in Pasay City. —                
PHILIPPINE STAR/MIGUEL DE 
GUZMAN  

NNIC에는 인프라 프로젝트에 참여하는 물류 회사 RMM 아시아 물류(RMM Asian Logistics, Inc.)와 필리핀 회사 RLW 항공 개발(RLW Aviation                    

Development, Inc.)도 포함되어 있습니다. 

 

이 대사는 IIAC가 NAIA 개선 계획에 대해 SMC와 논의하기 위해 마닐라에 전문가를 파견했다고 전했습니다. 

 

“인천의 주요 역할은 NAIA를 글로벌 공항 기준으로 끌어올려 마닐라가 싱가포르, 홍콩과 같은 지역 국제 허브와 경쟁할 수 있도록 하는 것입니다.” 

라고 공공 투자 분석가이자 싱크탱크 InfraWatch PH의 모임 주최자인 테리 L. 리돈(Terry L. Ridon)은 메신저 채팅을 통해 말했습니다. 

 

SMC의 회장 겸 최고 경영자 라몬 S. 앙(Ramon S. Ang)은 지난 주 포럼에서 이 대기업이 6개월 이내에 공항에 대한 결과와 개선을 보여줄 것으로                 

기대한다고 전했습니다. 

 

NAIA는 항공 보상 회사 AirHelp가 발표한 2024 글로벌 공항 순위 보고서에서 69개국 239개 공항 중 199위를 기록했습니다. [Cont. page 3]  

정책 권고 사항 

AMRO 팀에 따르면, 현재의 재정-통화 정책 조합은 적절합니다. 인플레이션이 완화되었지만 여전히 높은 수준을 유지하고 있는 가운데, 필리핀               

중앙은행 통화정책위원회는 2024년 상반기에 정책 금리를 6.5%로 유지하다가 8월에 처음으로 금리 인하를 단행했으며, 인플레이션이 목표 범위                 

내에서 계속 완화될 것이라는 전망을 제시했습니다. 

인천국제공항공사(IIAC)의 기술 노하우가 필리핀의 니노이 아키노 국제공항(NAIA)를 글로벌 기준의 품질로              

끌어올리는 데 도움을 줄 것으로 예상된다고 한국의 필리핀 대사 이상화가 말했습니다. 

 

“우리는 그들이 NAIA 현대화에 있어서 그들의 전문성과 세계적인 명성을 활용하기를 바랍니다. 인천 측은                 

SMC를 포함한 관계자들과 긴밀히 협의하고 있으며, 인천의 전문성과 의견이 의사 결정 과정에 잘 반영되기를     

희망합니다.”라고 그는 BusinessWorld에 전했습니다. 

 

“(IIAC)와 SMC는 거의 매일 대화를 나누고 있다고 믿습니다… 일이 정상보다 더 빠르게 개선되기를 바랍니다.” 

 

SMC가 주도하는 뉴 NAIA 인프라 공사(New NAIA Infrastructure Corp.)는 한국의 주요 국제공항 운영자를                     

포함하여 9월 14일 NAIA 운영을 인수했으며, 공항 도로 개선, 터미널 및 수용 능력 확장, 승객 경험 향상 등을          

계획하고 있습니다. 
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필리핀 개발 연구소(PIDS)는 지난해 연구에서 공항이 승객과 활주로 혼잡 문제를 겪고 있다고 지적했습니다. 

 

필리핀 교통과학협회 전 회장인 레네 S. 산티아고(Rene S. Santiago)는 인천이 세계적 수준의 기록을 보유하고 있으며 NAIA 개선을 이끌 수 있는                

능력이 있지만, SMC가 궁극적으로 결정권을 갖게 될 것이라고 말했습니다. 

 

“여기 상황은 한국과 매우 다릅니다… SMC가 주도적인 파트너로서 속도를 정할 것입니다.”라고 그는 Viber를 통해 전했습니다. 
 

관광부(DoT)는 올해 770만 명의 국제 관광객 유치를 목표로 하고 있습니다. 
 

8월 7일 기준으로 필리핀은 362만 명의 외국인 방문객을 맞이했으며, 이들 중 92%가 외국인이라고 DoT가 지난 달에 발표했습니다. 
 

상원 의원들은 비거주 관광객에게 3,000페소 이상의 구매에 대해 부가가치세 환급을 제공하는 법안에 대한 논의를 시작했습니다. 이를 통해 방문객 

소비를 장려하려는 노력을 기울이고 있습니다. 

 

“SMC의 주요 역할은 국가의 복잡한 규제 환경을 헤쳐 나가고, 리더십과 전략, 자금을 제공하여 국가의 국제 관문을 관리하는 것입니다.”라고                   

Mr. Ridon이 말했습니다. 

인천공항, NAIA의 국제 표준 격상에 기여할 것으로 기대                                                                        

[Cont. from page 2] 

필리핀, 사이버 보안 순위에서 53위로 상승                                                                                        

September 16, 2024 | Myla Iglesias | Malaya Business Insight 

필리핀은 사이버 보안 분야에서 큰 진전을 이루어, 2020년 

61위에서 2024년 유엔 글로벌 사이버 보안 지수(GCI)               

보고서에서 53위로 상승했습니다. 

 

GCI는 사이버 보안에 대한 각국의 헌신을 법적, 기술적,               

조직적, 역량 개발, 협력 등 다섯 가지 기둥을                               

통해 측정합니다. 

 

이 보고서는 9월 12일 국제 전기통신 연합(ITU)에서                     

발표되었으며, 필리핀의 사이버 보안 점수가 2020년                      

77점에서 93.49점으로 상승했다고 밝혔습니다. 

 

필리핀은 이제 사이버 보안 법률, 기술, 조직, 교육, 국제                  

협력에서 세계 최고 수준에 해당하는 Tier 1에 단 1.51점                     

차이로 근접해 있습니다. 

최신 GCI 보고서는 193개 ITU 회원국 간의 현재 사이버 보안 헌신 수준을 평가합니다. 

 

필리핀의 Tier 3(진화 중)에서 Tier 2(진행 중)로의 도약은 기술적 역량 제공, 다른 국가와의 협력, 사이버 보안 노력의 조직화, 사이버 위협에                     

대응하기 위한 역량 구축 등 주요 분야에서의 두드러진 개선을 보여줍니다. GCI는 올해 다섯 단계 시스템을 도입했습니다. 

 

Tier 2는 85/100 이상의 전체 점수를 획득한 국가를 의미하며, 이는 사이버 보안 조치를 평가, 설정 또는 구현하는 등 강력한 사이버 보안 헌신을                  

보여주는 정부 주도 조치를 포함합니다. 이는 최대 네 가지 기둥 또는 상당수의 지표에서 일반적으로 받아들여지는 사이버 보안 조치를 포괄합니다. 

[Cont. page 4]  

인천국제공항은 같은 글로벌 순위에서 68위에 올랐습니다. 
 

SMC는 NAIA 익스프레스웨이에서 제3터미널로 연결되는 새로운 오프램프에 약 30억 페소와 50억 페소를 투자할 계획이라고 밝혔으며, 공항에               

대한 유료 주차 요금 제도를 고려하고 있다고 전했습니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/economy/2024/09/15/621584/incheon-airport-seen-helping-elevate-naia-to-international-standard/ 

https://malaya.com.ph/author/myla-iglesias/
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필리핀, 사이버 보안 순위에서 53위로 상승                                                                                        

[Cont. from page 3] 

"이는 필리핀에 큰 성과입니다. 필리핀 국민을 온라인에서 보호하기 위한 우리의 노력이 결실을 맺고 있지만, 여기서 멈추지 않을 것입니다. 우리는 

사이버 보안 분야에서 세계적인 리더가 될 문턱에 있으며, 디지털 세계를 보호하기 위해 계속 노력할 것입니다."라고 이반 존 우(Ivan John Uy),                 

정보통신기술부(DICT) 장관이 주말에 발표한 성명에서 말했습니다. 

 

DICT는 국가 사이버 보안 계획(NCSP) 2023-2028을 통한 정부의 사이버 보안 강화에 대한 집중이 이 중요한 진전을 가져왔다고 설명했습니다. 

 

2024년 4월, 페르디난드 마르코스 주니어 대통령은 모든 정부 기관이 NCSP 2023-2028을 채택하도록 명령하는 행정명령 제58호에 서명하여, 국가가 

사이버 공격과 온라인 위협에 대해 더 잘 보호받을 수 있도록 했습니다. 

 

이러한 모멘텀을 바탕으로 필리핀은 사이버 보안 분야에서 글로벌 리더가 될 궤도에 있으며, 모든 필리핀 국민을 위한 안전하고 보호된 온라인               

환경을 보장할 것입니다. 

 

ITU의 GCI 2024는 법적, 기술적, 조직적, 역량 개발, 협력의 다섯 가지 기둥을 통해 국가 수준의 사이버 보안 헌신을 평가했습니다. 

 

ITU는 최근 발표된 성명에서 사이버 보안 헌신과 그로 인한 영향을 보다 집중적으로 평가할 수 있는 새로운 다섯 단계 분석을 사용한다고                        

설명했습니다. 

 

보고서에 따르면, 46개국이 다섯 단계 중 가장 높은 Tier 1에 배치되었으며, 이는 모든 다섯 가지 사이버 보안 기둥에서 강력한 헌신을 보여주는            

"모범 국가"를 위한 것입니다. 

 

대부분의 국가는 사이버 보안 측면에서 "구축 중"(Tier 3) 또는 "진화 중"(Tier 4)입니다. ITU에 따르면, 이들 105개국은 디지털 서비스와 연결성을            

크게 확장했지만 여전히 사이버 보안 조치를 통합할 필요가 있습니다. 

 

"사이버 용량 격차"는 기술, 인력, 장비 및 자금의 한계로 인해 많은 국가와 모든 지역 그룹에서 나타났습니다. 

 

"ITU의 사이버 보안 프로젝트와 프로그램은 이러한 국가의 노력을 지원하여 사이버 위협을 보다 효과적으로 관리하도록 돕고 있으며, 최신 지수가 

보여주는 진전이 국가들이 안전하고 신뢰할 수 있는 디지털 시스템과 네트워크를 개발하는 데 더 많은 노력을 기울이도록 촉구하길 바랍니다."라고 

ITU 전기통신 개발국장 코스마스 럭키손 자바자바(Cosmas Luckyson Zavazava)가 말했습니다. 

Source: https://malaya.com.ph/news_business/ph-moves-up-to-53rd-in-cybersecurity-ranking/ 

‘경제 지표가 필리핀의 올바른 경로를 보여준다’                                                                        

September 16, 2024 | Jovee Marie N. de la Cruz | BusinessMirror 

Marikina Rep. Stella Luz A.              
Quimbo  

하원의 경제학자가 월요일에 경제 지표가 필리핀이 "올바른 길"을 가고 있음을 보여준다고 확인했습니다. 

 

2025년 국가 정부 예산안 6.352조 페소에 대한 본회의 토론 개회 연설에서, 마리키나의 스텔라 루즈 킴보 의원은 

국가 예산이 단순한 숫자의 집합이 아니라 필리핀 가족들이 매일 직면하는 문제를 해결하기 위한 포괄적인               

계획이라고 말했습니다. 그녀는 하원의 예산 위원회 수석 부위원장직을 맡고 있습니다. 

 

하원의원으로 선출되기 전 경제학 교수였던 킴보는 예산이 2022년에 의회에서 채택된 중기 재정 프레임워크와 

일치한다고 강조했습니다. 이 프레임워크는 지속적이고 포용적인 성장을 중시하며 재정 통합을 우선시합니다. 

킴보는 국가가 이룬 긍정적인 경제 성장을 언급하며, 2024년 상반기에 6.3%의 국내총생산(GDP) 성장이 이루어졌다고 지적했습니다. 이는 건전한              

재정 관리에 의해 추진되었습니다. 

 

그녀는 또한 8월의 3.3% 인플레이션율을 언급하며, 이는 지난해 수치에 비해 상당히 낮은 수준이라고 설명했습니다. 또한 실업률이 4.7%로                          

감소하였고, 더 많은 필리핀 국민이 더 높은 품질의 일자리를 확보하고 있다고 덧붙였습니다. [Cont. page 5] 
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‘경제 지표가 필리핀의 올바른 경로를 보여준다’                                                                         
[Cont. from page 4] 

“숫자는 우리가 올바른 길을 가고 있음을 보여줍니다. 우리의 공동 노력을 통해 2024년 8월 현재 인플레이션을 3.3%로 낮췄습니다. 그러나 작업은 

끝나지 않았습니다. 올해 현재 인플레이션율은 3.6%로, 지난해 같은 기간의 5.3% 인플레이션율에 비해 32% 낮습니다.”라고 그녀는 말했습니다. 

 

“고용 측면에서 숫자는 희망적인 이야기를 전달합니다. 실업률은 지난해 4.9%에서 7월에는 4.7%로 감소했습니다. 2024년에는 임금 및 급여                    

근로자가 907,000명 증가했습니다. 7월에는 지난해 같은 달에 비해 221,000명이 추가되었습니다. 이는 더 많은 필리핀 국민들이 더 높은 품질의                 

일자리를 찾고 있으며, 의미 있는 일자리를 창출하기 위한 우리의 노력이 실질적인 변화를 만들어가고 있다는 명확한 신호입니다.”라고 그녀는              

덧붙였습니다. 

 

정부는 2025년 국가 예산 수립을 위한 주요 경제 가정을 설정했으며, 재정 지속 가능성과 경제 안정성을 촉진할 목표를 강조하고 있습니다. 

2025년 예산 수립의 주요 원동력 중 하나는 예상 국내총생산(GDP) 성장률로, 목표는 6.5%에서 7.5% 사이입니다. 

 

정부는 인플레이션이 관리 가능한 수준을 유지할 것으로 기대하고 있으며, 2025년에는 2%에서 4% 사이의 인플레이션율을 전망하고 있습니다. 

 

킴보는 또한 필리핀이 베트남을 제치고 동남아시아에서 가장 빠르게 성장하는 경제로 자리잡았다고 언급했습니다. 이는 아시아 개발 은행(ADB),                

국제통화기금(IMF), 세계은행 등 국제 금융 기관들이 인정한 바입니다. 

 

그녀는 인플레이션이 완화되기 시작했으며, 국가의 재정 관리가 상당한 개선을 보였고, GDP 대비 적자 비율의 감소와 정부 수입의 증가는 마르코스 

행정부의 건전한 경제 정책의 증거라고 말했습니다. 

 

경제학자-의원은 수정된 적자 추세가 2024년 GDP의 5.6%에서 2028년 또는 행정부 종료 시까지 3.7%로 더 현실적이고 지속 가능한 방식으로 감소할 

것이라고 했습니다. 

 

이 조정은 정부가 인프라 개발 및 성장을 촉진하는 기타 프로그램과 프로젝트에 투자할 수 있는 충분한 재정 공간을 제공할 것이라고 그녀는                        

설명했습니다. 

 

또한, 킴보는 2025년 일반 세입 예산이 국가의 성장 궤도를 계속 이어가면서 가장 취약한 사회 부문에 혜택이 도달하도록 설계되었다고 말했습니다. 

 

“우리는 비난을 위한 자리에 있는 것이 아니라, 우리가 논의하고 있는 예산이 더 밝은 미래를 위한 길잡이가 되도록 보장하기 위해 여기                       

있습니다.”라고 킴보는 말했습니다. “이 예산은 모든 필리핀 국민에게 정부가 진정으로 그들의 복지를 위해 노력하고 있다는 확신을 주는                         

예산입니다.” 

 

킴보가 제안한 2025년 일반 세입 예산은 6.352조 페소로, 이는 다양한 국가 문제를 해결하고 성장을 지원하겠다는 의지를 반영합니다. 주요 배정               

항목으로는 청소년에게 필요한 기술을 제공하기 위한 교육에 9,776억 페소, 질 높은 의료 서비스 접근을 보장하기 위한 건강 관리에 2,976억 페소,  

식량 안보를 보장하기 위한 농업에 2,113억 페소가 포함됩니다. 또한, 심각한 어려움에 직면한 가족들을 지원하기 위해 사회 복지 프로그램에                  

2,533억 7,800만 페소가 배정됩니다. 

 

킴보는 이 예산을 필리핀 국민의 삶을 향상시키기 위한 “해결책의 책”이라고 설명하며, 시간이 지나면서 발생한 문제를 해결하기 위해 만들어진                

다양한 정부 프로그램을 포함하고 있다고 말했습니다. 

Source: https://businessmirror.com.ph/2024/09/16/economic-indicators-show-phl-on-right-path/ 

BOI 투자, 1.35조 페소로 기록적인 최고치 경신                                                                                      

September 17, 2024 | Irma Isip | Malaya Business Inisght 

보드 오브 인베스트먼트(BOI)의 투자 승인 금액이 1.35조 페소에 달하며, 2023년 전체에서 등록된 1.26조 페소를 초과하여 기록적인 최고치를                    

기록했습니다. 

 

이는 지난해 1월부터 9월 15일까지 승인된 7,419억 8,000만 페소와 비교해 82% 증가한 수치입니다. [Cont. page 6] 
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BOI 투자, 1.35조 페소로 기록적인 최고치 경신                                                                                      

[Cont. from page 5] 

이 발표는 BOI가 이번 달 57주년을 기념하며 이루어진 것입니다. 

 

“이번 성과는 우리의 기관이 활발한 투자 환경을 조성하고, 스마트하고 지속 가능한 제조업과 서비스의 주요 투자 대상으로서 우리나라의 잠재력을 

활용하려는 변함없는 헌신을 보여줍니다. 우리는 이 모멘텀을 바탕으로 산업 혁신과 모든 필리핀 국민에게 혜택을 주는 경제 성장을 이루어                  

나가기를 기대하고 있습니다.”라고 세페리노 로돌포 무역 차관이 말했습니다. 

 

9월 현재 투자는 255개의 프로젝트에 투자될 예정입니다. 

 

BOI에 따르면, 에너지 부문, 특히 재생 에너지 프로젝트가 1.29조 페소로 투자 승인에서 계속해서 우위를 차지하고 있습니다. 기타 주요 부문으로는 

부동산 활동(대규모 주택)이 202억 8,000만 페소, 제조업이 1조 2,130억 페소, 농업, 임업, 어업이 1조 50억 페소, 행정 및 지원 서비스 활동이                        

546억 페소입니다. 

 

필리핀 기업들이 1.01조 페소로 투자 승인에 기여했으며, 이는 전년 동기 대비 221% 증가한 수치입니다. 

 

지역별로는 칼라바르존이 6,026억 3,000만 페소로 지역 투자 수령 1위를 차지했으며, 그 뒤를 중앙 루존(2,586억 8,000만 페소), 서부                                      

비사야스(2,388억 8,000만 페소), 비콜(1,428억 7,000만 페소), 일로코스(626억 8,000만 페소)가 따릅니다. 

 

외국인 투자는 3,417억 8,000만 페소로, 스위스 기업이 2,867억 7,000만 페소를 기여하였고, 네덜란드가 395억 8,000만 페소, 싱가포르가 61억                       

8,000만 페소, 미국이 16억 8,000만 페소, 대만이 13억 페소를 차지했습니다. 

 

“이 투자들은 필리핀의 경제 기반을 강화하는 데 중요합니다. 재생 에너지와 제조업에 대한 집중은 지속 가능한 성장을 촉진하고, 수천 개의                      

일자리를 창출하며, 필리핀 국민의 삶의 질을 향상시키고 있습니다. 지역 및 외국 투자자들의 적극적인 투자 관심은 장기적인 경제 발전을 촉진하고, 

우리나라를 전략적 투자 분야에서 글로벌 리더로 자리매김할 것입니다.”라고 로돌포 차관이 강조했습니다. 

Source: https://malaya.com.ph/news_business/boi-investments-hit-record-high-of-p1-35t/ 
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PEZA, CREATE MORE 통해 더 많은 투자 유입 기대                                                                                  

September 16, 2024 | Justine Irish D. Tabile | BusinessWorld 

필리핀 경제구역청(PEZA)은 올해 설정된 투자 승인 목표인 2,000억 페소가 기업 회복 및 세금 인센티브           

법(CREATE 법) 개정안이 시행되면 달성 가능할 것이라고 밝혔습니다. 

 

PEZA 총재 테레소 O. 판가는 BusinessWorld와의 인터뷰에서 CREATE 법을 최대화하여 경제를 재활성화할 기회를 

제공하는 CREATE MORE 법안의 통과가 더 많은 투자를 촉진할 것으로 기대한다고 말했습니다. 

“CREATE MORE 법안이 통과될 것으로 예상됨에 따라, 우리는 더 많은 투자자들이 PEZA 및 기타 투자 촉진 기관(IPAs)에 프로젝트를 등록할                      

것으로 기대하고 있습니다.”라고 판가 총재가 Viber를 통해 말했습니다. 

 

“이는 특히 전자 제품과 전기차 수요를 포함한 글로벌 전자 산업의 예상 회복을 준비하는 과정입니다.”라고 그는 덧붙였습니다. 
 

지난주, 상원은 CREATE MORE 법안에 대한 양원 회의 보고서를 비준했으며, 이 법안은 국내외 기업에 대한 세금을 25%에서 20%로 인하할 것을              

목표로 하고 있습니다. 

 

세금 인하 외에도, 이 법안은 투자 촉진 기관에 일정 임계값까지 세금 인센티브를 승인하거나 거부할 권한을 반환하는 것을 목표로 하며, 현재                    

재정 인센티브 검토 위원회(Fiscal Incentives Review Board)가 보유하고 있는 일부 권한을 위임하는 내용을 포함하고 있습니다. 

 

필리핀 통계청의 예비 보고서에 따르면, 전자 제품 수출은 7월까지 2.5% 증가하여 238억 8,000만 달러에 달했으며, 이는 해당 기간 동안 전체                    

수출의 56%를 차지합니다. 
 

PEZA는 8월 27일 이사회 회의에서 69억 페소 규모의 투자 승인 신청을 보고했습니다. 

 

최근 승인된 금액을 포함하면, PEZA의 올 8개월 동안 총 승인된 투자액은 6,162억 페소로, 연간 목표의 30%를 차지합니다. 

 

판가 총재는 PEZA가 올해 2,000억 페소 투자 승인 목표를 유지할 것이라고 밝혔습니다. 
 

“2024년 ASEAN 전망은 여전히 강력하며, 필리핀 경제도 인플레이션 감소와 일관된 국내 총생산 성장 전망 덕분에 지역 내 가장 잘 나가는 경제             

중 하나로 평가받고 있습니다.”라고 그는 말했습니다. 

 

“따라서 PEZA는 올해 2,000억 페소 투자 승인 목표를 실현 가능 범위 내에 두고 있습니다.”라고 그는 덧붙였습니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/economy/2024/09/16/621920/peza-expects-create-more-to-unlock-more-investments/ 

                                                                          [다가오는 행사 ]  

         A Joint Event of Rotary Intl D3810-BNI– KCCP | 비즈니스 매칭 및 네트워킹 행사  
                                             October 18, 2024 | SMX Convention Center, Pasay City 

KCCP는 PPC 로타리 국제 D3810 및 BNI 필리핀과 협력하여 세계 최대의 비즈니스 추천 조직 중 하나인 BNI와 함께 

비즈니스 매칭 및 네트워킹 행사를 2024년 10월 18일 오후 6시 SMX 컨벤션 센터 2층, 파사이시에서 개최합니다.              

등록은 오후 5시부터 시작됩니다. 

이 행사는 네트워크를 확장하고 잠재적인 비즈니스 파트너, 투자자 및 협력자를 만날 수 있는 훌륭한 기회입니다.                

400명 이상의 국내외 비즈니스맨이 참석할 예정이므로 KCCP 회원들의 많은 참여를 권장합니다. 또한, 후원 기회도 

제공됩니다. 

 

KCCP 회원의 등록비는 PHP 2,000.00입니다. 이 행사에 대한 문의나 확인은 KCCP로 연락해 주시기 바랍니다.                

연락처는 +632-8885-7342이며, 모바일 번호 0917-8015920 (Ms. Chi) 또는 0915-8887296 (Ms. Sang)으로          

연락하시거나 이메일 info@kccp.ph를 통해 문의해 주십시오.  
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